

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Model *Problem Based Learning (PBL)* Menggunakan Media *Power Point* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran motivasi dan waktunya kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.Si Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si dan Bapak Drs. Jasmidi, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Mohd. Thohir, S,Pd Kepala Sekolah SMA Swasta Muhammadiyah 8 Kisaran dan Ibu Rahmawati S.Pd selaku guru kimia serta siswa-siswi kelas XI IPA 1 dan XI IPA 2 yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada sosok yang selalu menjadi inspirasi dan motivasi, yang mengajarkan arti cinta, keikhlasan, ketegaran dalam menjalani hidup, sosok yang rela berkorban demi kebahagiaan penulis dan selalu mendoakan penulis, yakni ibunda tersayang Anna Sari Siregar dan Alm. Ayahanda Alimudin Simanjuntak. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada abang dan kakak penulis, Muaman Jufdin

Simanjuntak, Syahrin Dede, ST. dan Seftiyani Simanjuntak, S.Pd. yang selalu memotivasi dan mendoakan penulis.

Penulis sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni seluruh teman-teman Pendidikan Kimia 2010 C yang telah banyak membantu, memotivasi khususnya kepada Mutia dan Yola yang telah menjadi partner dan tim sukses dalam penelitian penulis, Rany, Rasyida dan Risva yang telah menjadi keluarga pertama di Dik C'2010 dan teman-teman lain yang tidak dapat disebut namanya satu-persatu. Terima kasih yang tak terungkapkan buat sahabat Tya Haliska yang telah menemani penelitian, terima kasih buat Teman Kost (Jannah dan Pina) yang memotivasi, memberi saran dan menghibur penulis saat mengalami kejenuhan. serta kawan-kawan PPL (Aldry, Ahmad, Izul, Lisa, Eli, mbak Ana, dll). Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Tiur, yang telah banyak membantu dan sama-sama berjuang dalam pengerjaan proposal.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 03 September 2014

Penulis

Nurhayati Simanjuntak
NIM 4103131046